

昭和小学校だより

2023. 12. 21
令和5年度 12月号



学校公式サイト

(カラー版はこちらから)

校訓

「やる気 豊かな心 耐える力」

八代市立昭和小学校

校長 吉本 仁

明日、2学期の終業式を前に朝から雪が降り、寒さ厳しい冬になったという実感がわいてきました。昨日の早朝までは、運動場に子供達の明るい声が響き渡っていたのですが、今日は誰一人いませんでした。

2学期の主な教育活動については学校ホームページに記載していますが、今回はそのいくつかを改めて取り上げて紹介します。

【稲刈り、餅つき、お米の販売】



たわわに実ったお米。高学年が刈り取り、低学年が集め、保護者がコンバインに入れるという共同作業で、午後2時間で作業が完了しました。とれたお米は精米して約380kg。お持ちにしたり、お赤飯にしたりしておしくいただきました。またお世話になった方々には、お米を配り、その残りを次の活動費の原資とするために販売しました。あっというまに売り切れました。

田植えから、稲刈り、そして餅つきまで、たくさんの保護者の皆様とJA青壮年部の方々の支援で行えたことに心より感謝しています。

【放課後こども教室・太鼓】



毎年四月の松田神社で披露する太鼓の練習を毎月第1月曜日に行っています。12月の練習の際には生涯学習課の取材がありましたので一緒に見学しました。力強いバチさばきと息のあった演奏にとっても驚きました。

【PTA読み聞かせ】



12月13日に各教室にて読み聞かせをして戴きました。子どもたちはみんな一生懸命静かにとても興味深く聞いていました。ボランティアできていた保護者のみなさんありがとうございました。